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会     議     記     録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和５年３月１３日（月曜日） 
開 議 午前１０時３０分 

閉 議 午前１０時５５分 

出席委員 
◎福井 ○山本 竹内 三上 齊藤 木村 西口 

＜菱田議長、平本副議長＞ 

執行機関 

出 席 者 
 

事 務 局 

出 席 者 

井上事務局長、数井次長、野澤副課長兼総務係長、加藤副課長兼議事調査係長、 

佐藤主任、小野主任 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者０名 
議員１５名 （大西、林、法貴、小林、 

大石、土岐、片山、冨谷、大塚、浅田、 

原野、山木、梅本、小川、松山） 

会 議 の 概 要 
 

１０：３０ 

[福井委員長 開議] 

 

１ 本日（３月１３日）の議事等について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 本日３月１３日の議事日程については、このとおり進めることでよいか。 

―全員了― 

＜福井委員長＞ 

委員会審査報告書は、議場に持参願う。 

 

２ 討論について 

＜福井委員長＞ 

 討論の通告はなかったので、確認願う。 

 

３ 採決順序について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 各常任委員会では全議案が全員賛成であった。一般会計補正予算は単独、特別会計・

企業会計補正予算は９件一括として、このとおり起立表決することでよいか。 

―全員了― 

 

４ 特別委員会の設置について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 １８期において公共交通対策特別委員会及び桂川・支川対策特別委員会を設置する

ため、名称、定数、設置目的、審査期限を簡易表決にて議決いただくものである。

特別委員会委員名簿を確認いただき、議場に持参願う。このような内容で確認いた
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だきたいがよいか。 

―全員了― 

 

５ 予算特別委員会について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

 明日３月１４日から予算特別委員会での審査が始まる。レジュメ記載の事項につい

て確認いただきたいがよいか。 

―全員了― 

 

６ 意見書等提出期限 

７ 討論通告期限 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

意見書等提出期限は３月２３日午前１０時、当初議案分の討論通告期限は３月２４

日午後４時であるので、それぞれ確認願う。 

 

８ その他 

（１）広報広聴会議の報告 

＜三上委員（広報広聴会議副委員長・広報部会長）＞ 

議会だより№１９６（３月議会号）について、４年前と同様に１８期議員の紹介ペ

ージを掲載したいと考えている。①②③は前回と同じ項目であり、④⑤は新たな項

目としている。皆さんの了承が得られれば、前回の議会だよりを参考に短文でまと

めて原稿を寄せていただきたいので、協力願う。 

＜福井委員長＞ 

そのような形で進めていただいてよいか。 

―全員了― 

＜福井委員長＞ 

議会だよりについて、今回の一般質問に係る原稿の締切りはいつか。 

＜事務局長＞ 

３月２３日までに原稿データを事務局へ提出願う。 

 

（２）次回の議会運営委員会等 

（３）本日（議会運営委員会後）の会議予定 

[事務局長 説明] 

＜福井委員長＞ 

３月議会最終日前日の３月２４日は、午後１時３０分から幹事会・議会運営委員会

を開催するので、確認願う。また、本日この後、午前中に本会議、午後から特別委

員会、常任委員会と続くので確認いただき、このように進めることとしたいがよい

か。 

―全員了― 

 

（４）本会議再開時刻 

＜福井委員長＞ 
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本会議再開時刻は、午前１１時３０分としたいがよいか。 

―全員了― 

 

＜福井委員長＞ 

 最後に事務局から２点報告があるので、説明願う。 

＜事務局長＞ 

１点目は、市立病院の玉井病院事業管理者から、３月議会最終日３月２７日の全て

の議事終了後に、退任挨拶をしたいとの申入れがあったので、お諮りいただきたい。

２点目は、議会運営委員会の行政視察について、前回了承いただいた４月２４日か

ら２８日までの間で視察候補市に打診をしたが、統一地方選等の関係で４月末の時

期は受入れができず、７月以降であれば可能であるとの回答を得ている。視察時期

を７月以降とするか、もしくは視察先を変更するか御協議願いたい。 

＜福井委員長＞ 

今年度末で玉井病院事業管理者が退任されるに当たり、３月議会最終日に退任挨拶

をしたいとの申入れがあったので、お受けすることでよいか。 

―全員了― 

＜福井委員長＞ 

議会運営委員会の行政視察については、前回の会議で４月２４日から２８日までの

間で日程調整することとして事務局から候補市に打診いただいたたが、春の統一地

方選の直後となることなどから、議会運営上この時期に受入れができないとのこと

であった。行政視察を４月末に実施するのであれば、議員派遣の議決も必要となる

が、どのように対応するか意見はあるか。 

＜西口委員＞ 

統一地方選であれば仕方がないので、７月でもよい。 

＜木村委員＞ 

７月に候補地に行けるのであればそのほうがよいと思うが、どちらでも対応させて

いただく。 

＜齊藤委員＞ 

７月で結構であるが、できるだけ早く日程を決めていただければありがたい。 

＜三上委員＞ 

齊藤委員と同じである。 

＜山本委員＞ 

それで調整いただければよい。 

＜竹内委員＞ 

それで構わない。 

＜福井委員長＞ 

皆さんの意見が一致した。６月議会が６月３０日までの予定としており、その後に

会派の行政視察も入ってくると考えられるので、７月の第１週ぐらいで調整するこ

ととしたいがどうか。 

＜三上委員＞ 

できれば週末でないほうがありがたい。 

＜福井委員長＞ 

相手先の都合にもよるが、そのようなことも踏まえて、７月の第１週で調整するこ

とでよいか。 
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―全員了― 

 

散会 １０：５５ 


